
 
 
Secrétaire de séance : M. Chiron 
Début de séance à : 18h28 

 

 

1)  Bilan financier au 01/02/2022 
 

Le solde en banque est de 6643 € 
 Bénéfice photos : 735 € (soit 200 € de moins que l’an dernier) => perte de bénéfice dû au changement de 

procédure qui devait se faire en ligne. Problèmes de connexion car les photos n’étaient pas disponibles dès le 

début + les parents ne sont pas allés sur le site pourtant un rappel a été effectué. Effectuer un rappel l’an 

prochain, en mettant un affichage sur la porte. A réitérer l’année prochaine pour que les parents s’habituent au 

système. 
 Dépenses ateliers de Noël : 620 € 

 
2) Protocole d’évaluation d’école 

 
Ce midi une présentation du protocole expérimental d’auto-évaluation d’un groupement d’école a été faite à l’équipe 

enseignante. Elle est basée sur l’analyse approfondie de 4 domaines : 

 Les apprentissages et les parcours des élèves, les enseignements  

 La vie et le bien-être de l’élève et le climat scolaire  

 Les acteurs, la stratégie et le fonctionnement du regroupement   

 L’établissement dans son environnement institutionnel et partenarial 

Ceci est une auto-évaluation de nos pratiques. Ce protocole n’est pas obligatoire.  

3) Protocole sanitaire  
 

Les protocoles sanitaires sont en perpétuel changement dans les écoles ; en janvier, 3 protocoles différents en dix jours.  
Les points majeurs du protocole de Niveau 3 (orange) sont les suivants : 

 Lorsqu’un cas positif est confirmé dans une classe, l’élève est isolé 5 jours (si les symptômes ont disparu) ou 7 jours 
maximum.  

 Les autres élèves de la classe sont soumis à des autotests à J0, J2 et J4 dont le résultat négatif figure sur une 
attestation sur l’honneur, remise à l’enseignant. 

 Un document estampillé « éducation nationale » est fourni aux familles, précisant la situation sanitaire de la classe. 
Ce document fait foi de justificatif auprès des employeurs et permet aux familles d’obtenir gratuitement des 
autotests. 

 Les brassages d’élèves sont interdits. Lorsqu’un enseignant est absent, les parents sont contactés afin de venir 
récupérer leurs enfants. 

 Le port du masque est de nouveau obligatoire dans la cour de récréation.  
 
Au retour des congés d’hiver, le protocole passe au Niveau 2 (jaune) sera de nouveau en vigueur et en voici les 
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modifications exhaustives : 

 Le port du masque n’est plus obligatoire en extérieur (pour les élèves et les personnels). 

 Les activités physiques (excepté les sports de contact) peuvent se dérouler en intérieur sans port du masque.  

 Les brassages entre élèves de même niveau de classe sont tolérés. 
 
 

Lundi 7 mars 2022, une évolution entre en vigueur concernant le dépistage : 

   J0 : information de la survenue d’un cas confirmé. 

   J2 : réalisation du test (antigénique ou autotest). L’attestation sur l’honneur n’est plus demandée.  

   J7 : si un nouveau cas survient, le protocole est relancé.   

Le port du masque ne sera plus obligatoire en intérieur à l’école à compter du lundi 14 mars. Il convient de conserver les 

autres mesures barrière.   

Un cahier d’appel a été mis en place afin d’observer les absences des élèves dans le but d’avoir un regard rapide sur les 
absences longues liées au COVID. Au mois de janvier, de très nombreuses absences ont été notées. 

 
4)  « Classes sans cartables » et sorties de fin d’année 

 

Les classes de découverte n’auront toujours pas lieu cette année encore. La municipalité a pris la décision de ne pas 
organiser de classe découverte. Ceci est notamment lié à la situation sanitaire changeante.  
Les élèves de CE2-CM1, CM1, CM1/CM2 et CM2 pourront bénéficier du projet « classes sans cartable » ; ils viendront 
à l’école une semaine sans cartable et pourront travailler    sur un projet dans sa globalité.  
La question de la gratuité pour les familles est toujours en cours de réflexion.  
 
Une vive discussion est menée : 
 Appel d’offre trop tardif de la part de la municipalité : les thèmes restants offrent peu de choix aux élèves  

Les enseignants et les parents d’élèves soulèvent une incompréhension liée au budget qui est voté trop tard pour 
obtenir les classes sans cartable. Force est de constater un manque de transparence sur le budget alloué aux 
écoles. La question du budget concernant les classes découvertes pour l’année 2022-2023 est toujours différée à 
plus tard. 

 

5) Exercice incendie 

       L’exercice incendie, inopiné pour les élèves, a été réalisé le mardi 15 février à 14h30. L’évacuation s’est faite en 2,25 
minutes. Le boitier de déclenchement de l’alerte situé à l’entrée de l’école était sur le point de céder. Une demande 
d’intervention via Fluxnet a été faite. Réparation faite lundi 7 mars. 

 

6) Classe orchestre 
 
Dès la rentrée septembre 2022, les élèves de CE2 de l’école participeront au projet Orchestre à l’Ecole en partenariat 
avec le conservatoire. Sur trois ans (du CE2 au CM2) un même groupe-classe bénéficiera de deux heures 
hebdomadaires (jeudi après-midi) d’éducation musicale, sous l’égide de six professeurs diplômés et dans les locaux du 
conservatoire. 
L’objectif avoué est de rendre l’élève autonome avec son instrument qu’il conserve durant toute la durée du projet et 
dont il dispose même chez lui au quotidien sur les trois années.  
Deux contraintes s’imposent à cela : 
- pour les familles, souscrire à une assurance pour « protéger » l’instrument (environ 45€ à l’année à la charge des 

familles). 
- pour l’équipe pédagogique, constituer une classe de CE2 avec un effectif susceptible de tenir sur 3 ans à 

l’identique. 

 
TRAVAUX 

Bilan des travaux demandés lors du conseil d’école du 19/10/2021 pour l’année en cours : 
 

 Porte d’entrée réparée et mise en service début février 2022 ; 

 visiophone classe 4 (demandé en 2020, fait décembre 21) ; 

 demande d’un tableau électrique pour regrouper les sonnettes (périscolaire + école RDC et 1er étage) à 
l’entrée de l’école :   

 Eclairage tableau classe 1 (demandé en 2020, prévu mercredi 9 mars 2022)  



 Entretien des locaux : toujours la même problématique concernant le ménage du 1er étage. Nouvel appel 
d’offres va être effectué afin de peut-être changer de prestataire ; 

 Borne parking : toujours pas opérationnelle et ceci engendre des problèmes pour se garer. Des personnes 
extérieures au groupe scolaire circulent librement et à vive allure.  

 La municipalité répond que celle-ci va être réactivée très rapidement, cela est en cours ; 

 Place de parking direction : demande des directeurs pour avoir une place de parking afin de pouvoir 
effectuer des déplacements, en lien avec leur fonction les jours de décharge… 

 3 places de parking direction en cours de réalisation (le sujet avance bien)  

 Demande de réaménagement de la salle informatique : demande de chevalets pour aménager un coin arts 
visuels. (Pas d’envoi de budget prévisionnel cette année pour permettre de le prévoir…) 

 tous les ordinateurs vont être retirés et remplacés par une classe mobile connectée (soit 30 
tablettes) avec le wifi intégré. Ceci est normalement prévu pour 2022 mais pas de date précise.  
Le Projet France Relance subventionne à hauteur de 28%, la prise en charge de la ville est 75 000 €.   

 
Projet à long terme de la municipalité :  
Mise en place sur l’ensemble des groupes scolaires d’un bip nominatif pour entrer dans les bâtiments, éteindre l’alarme, 
activer le portail du parking enseignants …. Le but est de permettre une meilleure sécurisation de l’ensemble des groupes 
scolaires et une gestion plus simple pour le service technique.  
 
 
A prévoir : 
 
• Mobilier classe à renouveler : classe de Mme Le Cras. La mairie attend que le budget soit validé pour savoir si oui ou non 
le mobilier pourra être renouvelé ; 
• Potager à prévoir : en bonne voie, une réflexion est en cours sur la possibilité de mettre un accès via un portail par 
l’intérieur de la cour d’école mais une question sur la pérennité et l’entretien de ce potager se pose (ne pas laisser le 
potager en friche) ;  
 
Divers 
Projet « Lire et faire lire » : géré par la ligue de l’enseignement. Avoir des seniors dans les écoles venant lire des livres aux 
enfants. L’objectif est de réaliser un échange intergénérationnel.  
2022 : création des Microfolies = version de la cité des sciences (avoir les musées sur tablette) = prévu pour septembre  
 

 

 
Fin de la séance : 20h 

 

La Directrice Le secrétaire de séance  
Mme Medjber M Chiron 


